

目次 Contents

- 2 目次・すその人
- 3 特集 市議会9月定例会
- 4 特集 令和3年度決算報告
- 8 特集 11月は児童虐待防止月間です
- 10 市議会議員19人が決定
- 11 11月はコミュニティづくり月間
秋花火まつり
- 12 しずおか市町対抗駅伝で裾野市を応援しよう
- 13 裾野市駅伝大会の参加者を募集
- 14 11月9日(水)～15日(火)は秋季全国火災予防運動
- 15 教育支援センター「ふれあい教室」が移転しました！
令和5年度放課後児童室入室児童の募集
- 16 11月は年金月間
11月・12月は税の滞納整理強化月間
- 17 SUSONO MTB CHALLENGE 2022
アスリート飯で目指せ頂点！
- 18 フォトグラフ
- 20 インフォメーション
- 25 図書館だより
- 26 救急協力医
- 28 裾野っ子
すこやかタウン

表紙 Front cover



ヘルシーパーク裾野がグランドオープン

10月1日(土)、ヘルシーパーク裾野がグランドオープンしました。

温泉、レストラン、サウナを備え露天風呂からは富士山を眺めることができる温泉施設をお楽しみください。



市初の防災功労者 内閣総理大臣表彰を受賞

地域地震防災指導員・広報特派員
小林 建次さん（富士見台・70歳）

防災功労者内閣総理大臣表彰は、防災思想の普及や防災体制の整備への尽力、災害時の防災活動に顕著な功績があった団体や個人に対し内閣総理大臣が表彰を行うものです。今年度は、全国で12個人が表彰され、小林さんは裾野市初の内閣総理大臣表彰を受賞しました。

平成10年度から地域地震防災指導員を務めている小林さん。東日本大震災時の『がんばろう！石巻』の復興活動を見て、被災状況を伝えるよりも悲哀を乗り越え力を合わせて



助け合う大切さを伝えたいと思うようになったそうです。「防災訓練や子どもたちがいき

いきと活動する体験講座など、防災の情報発信をしたいと考えていたとき、市が広報特派員の募集をしていたので応募しました。」と小林さん。現在も広報特派員として防災に関する情報発信を続けていることが、内閣総理大臣表彰へとつながりました。

「防災指導員には、大災害が発生するまでにいかに地域防災力の強化が図れるか」が求められています。活動は25年目に入りました。

「コロナ禍で防災訓練の中止が相次ぎ途絶えてしまった活動が活性化するまで継続していきたいです。」と今後の目標を語ってくれました。



susonobito No.44